

Sommertag

Die kurze Geschichte über Pikachu

Von hundefrau

Kapitel 2: Was wäre wenn...?

Ja, was wäre wenn ich nicht zu dem Pikachu gerannt wär? Was wäre wenn die anderen einfach nur ihre Klappen gehalten hätten? Was wäre wenn... wenn... alles anders gekommen wär? Dann würde ich jetzt wahrscheinlich nicht durch die Gegend irren und dieses Pikachu suchen. Ich lief schin seit 2 Tagen durch die Gegend und fragte mich wieso das alles passiert war. Nun ja, ich wusste das es meine Schuld war aber ich versuchte andere Gründe zu finden. Da ich keine fand musste ich wohl oder übel zugeben das es wirklich meine Schuld war. »Was hast du dir dabei gedacht?? Manno, wegen mir bin ich jetzt meinen besten Freund los und msollte mal langsam dieses Pikachu finden« sagte ich zu mir selber. Als es bereits Nachts war kam ich an einem Berg vorbei und hörte jemanden jammern:

»Er ist nicht gekommen, er hat mich verlassen, wieso? Wieso nur?« es war zu meiner Freude das Pikachu das ich seit 2 Tagen gesucht hatte. »Nein , ich habe dich nicht verlassen, hier stehe ich doch... Und ich werde dich auch nicht mehr verlassen, versprochen« Das andere Pikachu, es wurde von allen 'Rosa' genannt, drehte sich erschrocken um und sprang mir um den Hals und ich merkte wie es nass an einem Hals wurde. Es weinte, es weinte tatsächlich weil es glücklich war, das ICH wieder da war. »Ich bin so froh, das du wieder da bist« ,schniefte es, »Oh, du siehst nicht sehr glücklich aus... Was ist den passiert?? Ich will alles wissen, lass kein Detail aus!« Das war zwar ein bisschen stürmisch aber es war ja auch noch jung. Und so erzählte ich wesshalb ich wieder da war und es hörte mir aufmerksam zu. Es grübelte einige Minuten und dann stellte es traurig fest »Es ist alles meine Schuld... Ich wollte das nicht. Tut mir echt leid , wenn du willst dann gehe ich ganz weit weg von dir damit ich dir nie wieder Ärger mache« es entfernte sich schluchzend. Es tat mir schon leid und es war ja gar nicht seine Schuld sondern meine. »Warte, dich trifft keine Schuld, nur mich. Ich bin aus Wut zu dir gelaufen und blieb zu lange weg und-« »Ja und weil ich dich aufgehalten habe hasst dich dein Trainer!« »Nein, hör zu, du hast wirklich keine Schuld. Komm wieder her.« Es kam mit einem Lachen im dem verweintem Gesicht auf mich zu und fiel mir wieder um den Hals. »Komm, ich ziege dir wo ich wohne , du kannst gleich mit wohnen, meine Mama ist vor einer Woche ausgezogen und jetztt kann ich endlich machen was ich will.« Ich war wohl oder übel gezwungen mit zu gehen, was ich aber gerne tat. Rosa lebte in einer Wurzel, die auf den ersten Blick ziemlich klein aussah, jedoch wenn man in der Wurzel war sah diese nun nicht mehr klein, sondern riesig aus, viel zu groß für so ein kleines Pikachu. Aufgeregt sprang es durch die Wurzel und zeigte mir alle Räume.

»Und hier schlafe ich, es ist ziemlich groß... aber ich hab so viel Energie das ich immer rumtobe und deshalb ist ein großes Zimmer schon gut« strahlte es. Es stellte mir die Auswahl »Entweder du schläfst mit bei mir im Raum oder du suchst dir einen anderen Raum aus, ich machen ihn dann fertig für dich« »Öh hm, ich glaub ich bleib erstmal bei dir im Raum. Immerhin muss dich ja jemand beschützen!« »Ach, das muss doch niemand machen, aber nett das du das tun willst, denn falls etwas passiert renn ich einfach in den Wald zum 'Alten Weisen'. Der weiß schon was zu tun ist« Ich sah sie fragend an. »Wer ist denn der 'Alte Weise'?« fragte ich etwas verwirrt. »Nun, eigentlich sind es DIE 'Alten Weisen'. Die schlausten Pokémon aus diesem Wald haben sich zu einem Rat zusammen geschlossen. Es sind

-Ein Nochtuh

-Ein Morlord

-Ein Wiesenor und ein

-Psiana, das ausgesetzt wurde.

Und dann gibt es noch Boten, das sind meisten ihre Vorstufen, also

-Hoothoot

-Felino

-Wiesor und

-Evoli

aber manchmal auch kleine, schnelle Pokemon zb. ich«

Und bevor ich etwas sagen konnte schleifte es sich auch schon dorthin mit der Begründung: »Jeder der neu im Wald ist muss sich dort vorstellen, sonst wird man besiegt oder verbannt. Du wirst sie lieben!!« Na toll...

—
Also, im nächsten kappi wird Pikachu von Rosa zum Rat der Weisen Pokemon geschleppt^^ dort passiert einiges.